

Gobierno colombiano y FARC-EP avanzarán en difícil etapa de diálogo



Bogotá, 5 abr (RHC) Tras varios encuentros en Bogotá con los abogados de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) los voceros del Gobierno colombiano viajarán a La Habana para reanudar los diálogos con ese movimiento insurgente, enfocados en espinosos debates referidos al fin del conflicto.

La Oficina del Alto Comisionado para la Paz confirmó que el equipo gubernamental partirá a Cuba, luego de concluir la última reunión en la capital colombiana con los asesores de las FARC-EP, cuyo resultado no ha trascendido.

Ambas partes beligerantes reiniciarán las sesiones de trabajo en la capital cubana, con el desafío de lograr consensos en temas controversiales como el cese el fuego bilateral, la dejación de las armas o desarme de los guerrilleros, la reintegración a la sociedad de los combatientes con garantías para su vida, así como el mecanismo mediante el cual el pueblo podrá refrendar todo lo pactado.

Analistas consideran que recientes acontecimientos como el llamado paro armado promovido por el clan Úsuga, los asesinatos de líderes de izquierda y las denuncias sobre el resurgimiento y proliferación del

paramilitarismo han añadido tensión a la que pudiera ser la fase final de las conversaciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/89533-gobierno-colombiano-y-farc-ep-avanzaran-en-dificil-etapa-de-dialogo>



Radio Habana Cuba